

Santander | 7 NOV 2024 09:44 AM

# El Hospital San Vicente de Chucurí (Santander) recibió equipos biomédicos y presupuesto para modernización

Por: Juan David Quijano Castillo

@juanquijano08



Entrega de equipos para el Hospital de San Vicente de Chucurí  
E.S.E. Hospital San Vicente de Chucurí

Compartir



En total recibieron 32 equipos biomédicos y una inversión de alrededor de \$860 millones de pesos.

La E.S.E. (Empresa Social del Estado) **Hospital San Vicente de Chucurí** recibió una gran inversión en equipos biomédicos y también fue beneficiada con la asignación de un presupuesto importante que sería destinado para realizar labores de mantenimiento y modernización de las instalaciones médicas.

En un acto oficial realizado en San Vicente de Chucurí, municipio que hace parte de la Provincia Yariguíes, estuvieron representantes de la Gobernación de Santander, la Alcaldía de San Vicente de Chucurí, la E.S.E. Hospital San Vicente de Chucurí, además del **Ministerio de Salud y Protección Social, Ecopetrol y la Fundación Operación Sonrisas**, que fueron las entidades que realizaron los aportes para este centro médico que beneficia a cientos de chucureños.

En el acto de entrega de equipos y asignación de recursos estuvo presente la **Personería Municipal de San Vicente de Chucurí**, ente que se encarga de garantizar que se cumpla a cabalidad el ordenamiento jurídico en el municipio y sirve como vocero de la comunidad ante las autoridades.



RCN Radio Bucaramanga  
@RCNBga · Seguir



#Video | La E.S.E. Hospital San Vicente de Chucurí recibió equipos biomédicos por un monto aproximado de \$382 millones de pesos. El aporte lo realizaron Ecopetrol y la Fundación Operación Sonrisa.



Mirar en X

3:53 p. m. · 6 nov. 2024



3



Responder



Copia enlace

Leer más en X

# Entrega de equipos

Se confirmó el aporte de equipos biomédicos para el hospital por parte de la compañía petrolera **Ecopetrol** y la Fundación Operación Sonrisas. Tanto la principal empresa de petróleo de Colombia, como la entidad sin ánimo de lucro **unieron fuerzas para hacer un aporte aproximado de \$382 millones de pesos en equipos biomédicos** que serán utilizados para el beneficio de los ciudadanos que reciben atención médica en este hospital.

“Le damos un agradecimiento especial a **Ecopetrol** y a la Fundación Operación Sonrisas por la entrega de estos equipos para la institución”, manifestó el **secretario de Salud del Departamento de Santander, Edwin Antonio Prada Ramírez**.

En total son **32 equipos biomédicos** los que recibió la institución médica, 24 que fueron entregados el pasado 11 de octubre, y 8 que se entregaron durante el acto oficial realizado el martes 5 de octubre. Los últimos ocho equipos que recibió la E.S.E. Hospital San Vicente de Chucurí fueron **tres básculas de grado médico, tres analizadores (de orina, de química sanguínea semiautomática y de hematología semiautomática), un refrigerador y una cabina de flujo laminar**.

Le puede interesar: [Tona \(Santander\) vivirá el XXVI Festival Nacional de la Cebolla Junca](#)



Lea También:

**Estudiante santandereana obtuvo el máximo puntaje en la prueba Saber 11 (Icfes)**

## Asignación de presupuesto

El **Ministerio de Salud y Protección Social**, adscrito al Gobierno Nacional,

confirmó la asignación de un presupuesto inicial de aproximadamente **\$638 millones de pesos** para la E.S.E. Hospital San Vicente de Chucurí. El presupuesto estará destinado para realizar **labores de mantenimiento y modernización de las instalaciones hospitalarias**. La entidad gubernamental también confirmó que MinSalud realizó otro aporte de **\$221 millones de pesos que tendrán como objetivo poder adquirir una nueva ambulancia básica**, que servirá para mejorar la capacidad de reacción y atención de emergencias en el casco urbano de San Vicente de Chucurí, así como en sus zonas rurales.

Lea aquí: [La UIS busca potenciar las tecnologías de la información en Colombia mediante su Parque Tecnológico Guatiguará](#)

“**Seguimos comprometidos con la salud del municipio de San Vicente de Chucurí**, es tiempo de Santander, es tiempo de la salud”, concluyó el secretario de Salud departamental Edwin Prada, quien estuvo liderando el acto de socialización de la entrega de equipos y la asignación de recursos en el municipio chucureño.

Fuente: Alerta Santanderes



### EN ESTA NOTA

[San Vicente de Chucurí](#) [Santander](#) [Secretaría de Salud Santander](#) [Ministerio de Salud y Protección Social](#)  
[Ecopetrol](#)

### TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Gustavo Remolina  
[Santander](#) | Hace 27 días



Arzúndez en el evento festivo con

Juan David Quijano Castillo  
[Santander](#) | Hace 1 mes



Ceba capturada en Sabana de

Nelson David Cipagauta Velandia  
[Santander](#) | Hace 1 mes



En la zona de Chucurí (Santander)

Juan David Quijano Castillo  
[Santander](#) | Hace 1 mes



Alcalde de San Vicente de Chucurí

Agendese en el puente festivo con las ferias y fiestas en Santander

Ocho capturas en Sabana de Torres y San Vicente de Chucurí (Santander)

En la zona de Chucurí (Santander) no hay Clan del Golfo concluyeron autoridades

Alcalde de San Vicente de Chucurí confirma que en su municipio no hay presencia del Clan del Golfo

Santander | 7 NOV 2024 04:52 PM

## El arte urbano se toma Lebrija (Santander) con el Galería Festival 2024

Por: Juan David Quijano Castillo

[@juanquijano08](#)



Galería Festival en Lebrija  
Alcaldía de Lebrija

Compartir



Esta iniciativa irá del 10 al 30 de noviembre.

**E**l Galería Festival es un evento cultural en el que participarán artistas urbanos, muralistas y artistas plásticos de más de 10 municipios de Santander y de todo el territorio nacional. La idea de la iniciativa es convertir a Lebrija, municipio que hace parte de la Provincia Metropolitana de Santander, en una galería de exposición de obras artísticas.

Este evento es organizado por la Alcaldía de Lebrija, la Gobernación de Santander, la Casa de la Cultura de Lebrija, el proyecto Cultura con Berraquera, el Centro Cultural del Oriente Colombiano y la Fundación Colombia Futuro Compartido.

Desde el miércoles 23 de octubre la organización del evento abrió la convocatoria para los artistas interesados en participar de la actividad, el proceso de inscripción